

## BOLETÍN DE PRENSA No. 192

Con la finalidad de reafirmar el rumbo y el alcance de los objetivos para ejecutar el Plan de Trabajo Rector de la UAA, el maestro Mario Andrade Cervantes realiza visitas a las Comisiones Ejecutivas de los diferentes Centros Académicos.



En esta primera etapa se reunió con los miembros de la Comisión Ejecutiva del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, así como del Diseño y de la Construcción. El objetivo fue estar al tanto de los avances en materia de docencia, investigación difusión y vinculación que cada Unidad Académica ha realizado.



En dichas reuniones, el rector Mario Andrade Cervantes refrendó su interés por un trabajo en equipo que dirija a la institución al logro de los más altos estándares de calidad, por ello invitó a los administrativos, académicos y alumnos que integran cada Comisión a sumar esfuerzos. Pidió laborar con ética, responsabilidad y compromiso con los estudiantes en su formación profesional.

Destacó Andrade Cervantes que hay muchas cosas por realizar para darle continuidad al desarrollo de la UAA, sin embargo reconoció que es imperante diseñar nuevas estrategias que aprovechen al máximo los recursos materiales y humanos con los que cuenta la Autónoma.

Reiteró el Rector una política de puertas abiertas y se comprometió a realizar las gestiones necesarias para tener recursos, herramientas e infraestructura adecuada a las exigencias de la excelencia educativa.

Es necesario mencionar que este acercamiento del maestro Mario Andrade Cervantes como rector a la Comisiones Ejecutivas obedece al interés de unificar tareas, fortalecer áreas de oportunidad y crear la universidad que la sociedad demanda. En próximas semanas se tiene programado visitar los Centros Académicos restantes.